
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE TATUÍ

GABINETE DO PREFEITO

Ofício nº 252/2022/SGN]

Tatuí, 01 de fevereiro de 2022.

Exmo. Sr. Antonio Marcos de Abreu
DD. Presidente da Câmara Municipal de Tatuí
NESTA

SENHOR PRESIDENTE;

   

    

Tem este, a finalidade de passar às mãos de E . a resposta do Requerimento

n.º 3166/21, encaminhado através do Ofício 874/AJT/CMT/Z 1 e Requerimento n.º 3712/21,

encaminhado para o Executivo através do Ofício nº 1090/ A) /CMT/21.

Aproveito o ensejo para manifestapá)V. Ex2., meus protestos de consideração e

      apreço.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE TATUÍ

GABINETE DO PREFEITO

Ofício nº 251/SGNJ/2022

Tatuí, 01 de fevereirode 2022.

Excelentíssimo Senhor
Antônio Marcos de Abreu
DD. Presidenteda Câmara Municipalde Tatuí
NESTA

Assunto: Resposta ao Requerimentonº 3166/2021.

Senhor Presidente,

Com meus cordiais cumprimentos e em atenção ao requerimento

supramencionado, venho através deste passar as mãos de Vossa Excelência, a

informação prestada pelo Sr. José Roberto Xavier da Silva, Diretor Estratégico da

Secretaria Municipal de Governo e Negócios Jurídicos.

Aproveito o ensejo para manifestar a Vossa Excelência, os protestos de

consideração e real apreço.

Atenciosamente, 
Avenida Domingos Bassi, nº 1.000

CECAP - Tatuí/SP



Prefeitura Municipal de Tatuí
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E NEGÓCIOS JURÍDICOS

Av. Domingos Bassi, nº 1.000,Cecap, Tatuí/SP
CEP 18271-330 — Fone: (015) 3259-8400 

OFÍCIO Nº 09/JRXS/2022

Tatuí, 01 de fevereiro de 2022.

llmo. Sr.

Dr. Renato Pereira de Camargo

Secretário de Administração e Negócios Jurídicos

Prefeitura Municipal de Tatuíi/SP

Ref.: Requerimento nº 3166/2021.

Prezado Secretário,

Venho por meio deste, esclarecer a Vossa Senhoria acerca da atual situação do

transporte público municipal, visto que o contrato com a empresa encerrou-se em agosto de

2021.

Isto posto, informo que foi feito um contrato emergencial, sob nº 48/2021, com a

empresa Botutrans.

Entretanto, atualmente está sendo elaborado o planejamento operacional do fu-

turo contrato, bem como, o levantamento das viabilidades técnicas do mesmo, inclusive to-

dos os atuais questionamentos dos nobres edis.

Finalizando, esclareço que o respectivo planejamento será levado para questio-

namento do legislativo, no início de fevereiro, bem como da própria população.

Ficamos à disposição para quaisquer outros esclarecimentos que porventura se

façam necessárias e aproveito o ensejo para externar nossos votos de consideração e real!

apreço.

c

JOSÉ BertoNaviER DA SILVA

RETOR ESTRATÉGICO


